



Ada sebuah desa sangat terpencil di daerah India, disana ada sebuah rumah kecil yang hanya di diami oleh seorang anak kecil berumur 10 tahun, yang bernama sebut saja Shiraw Khan. Dia hidup sendiri di rumah tersebut, dan hanya bisa makan dari belas kasihan, dan suatu saat dia berencana untuk jualan dari buatan tetangganya. dan dia berjualan ke kota dekat desa mereka. Shiraw Khan juga bisa sekolah dibiayai oleh pemerintah namun dia tidak mau hanya diam saja, dia berusaha supaya bisa membiayai sekolahnya sendiri. Untuk membiayai sekolahnya, seorang anak miskin menjual barang dari pintu ke pintu di kota itu. Suatu hari Shiraw Khan benar-benar lapar tapi tidak punya uang untuk membeli makanan. Dia memutuskan untuk meminta sesuatu untuk dimakan ketika ia mengetuk pintu di rumah berikutnya. Seorang Wanita muda yang cantik membuka pintu tersebut, dan anak itu kehilangan keberaniannya. dan wanita itu berkata ada apa adik ketuk rumah, dan akhirnya anak itu memberanikan diri untuk meminta makan dan minum, ia terlalu malu untuk mengatakan hal itu. Lalu wanita cantik itu sangat baik dan dia langsung mengambilkan makan dan minum dari dapurnya sambil duduk di depan rumah wanita itu. lalu anak itu segera memakannya dengan sangat lahap dan setelah itu mengucapkan terimakasih kepada wanita itu dan pergi lagi untuk berjualan dan sebelum pergi berjualan Anak itu bertanya berapa banyak dia harus membayarnya. Tetapi wanita tersebut hanya tersenyum dan berkata bahwa ibunya telah mengajarnya untuk bersikap baik kepada orang lain. Dan ia tidak pernah mengharapkan imbalan apapun. Anak itu meninggalkan rumah wanita tersebut dengan perut penuh dan hati yang penuh kekuatan baru untuk terus melanjutkan pendidikan dan terus bekerja keras. Namun setiap kali ia merasa ingin berhenti, ia teringat pada wanita itu. Seseorang yang telah menanamkan keyakinan baru dan ketabahan di dalam dirinya. Beberapa tahun kemudian, setelah anak itu bertumbuh besar anak itu mendapat gelar seorang dokter ahli bedah dan ditempatkan di sebuah rumah sakit yang besar di kota itu. dan tiba-tiba seorang ahli bedah ternama Dr. Shiraw Khan dipanggil untuk berkonsultasi dengan seorang wanita paruh baya yang menderita penyakit langka. Ketika wanita tersebut mengatakan kepadanya nama kota kecil di mana dia tinggal, Dr. Shiraw Khan merasa memori samar muncul dalam pikirannya. Kemudian, secara tiba-tiba Dokter itu tersadar. Dia adalah wanita yang telah memberinya makan dan minum pada waktu dulu. Kemudian dokter melanjutkan konsultasi dengan menyediakan wanita itu perawatan yang terbaik dan memastikan dia mendapatkan perhatian khusus. Bahkan, ia mengerahkan seluruh kemampuannya sebagai seorang dokter untuk menyelamatkan hidup wanita tersebut. Setelah lama dirawat di rumah sakit dengan melalui berbagai perawatan, wanita itu akhirnya siap untuk kembali ke rumah. Wanita itu sangat khawatir karena akan membutuhkan waktu bertahun-tahun untuk menyelesaikan pembayaran biaya perawatannya selama di rumah sakit. Penyakit serius yang dideritanya dan lamanya ia tinggal di rumah sakit telah menghasilkan tagihan yang cukup besar. Namun, ketika dia menerima surat tagihan, ia menemukan bahwa Dr. Shiraw Khan telah membayar seluruh tagihannya dan menulis catatan kecil untuknya. ***"masih ingatkah ibu kepada saya, pada 20 tahun dulu ada seorang pedagang kecil yang mengetuk rumah ibu dan meminta makan karena kelaparan?" .. "semuanya***

sudah lunas oleh kebaikan ibu " Lalu wanita itu mengingatnya dan dia merasa sangat terharu dan menangis ..lalu wanita itu bersujud dan berdoa... **Pesan : berbaik hatilah kepada siapapun dan jangan berharap imbalan**